

# **Reconocimiento**

## ***Medalla Luis Esteva***

El pasado 2 de noviembre, el doctor Roberto Meli Piralla recibió la *Medalla Luis Esteva*, otorgada por la Sociedad Mexicana de Ingeniería Sísmica (SMIS), de manos del doctor Eduardo Reinoso, presidente de la mesa directiva 2006-2007 de la SMIS, durante la cena de gala del *XVI Congreso Nacional de Ingeniería Sísmica*.

Esta es la primera vez que se entrega la medalla creada para distinguir a personas que han contribuido de forma sobresaliente a incrementar las bases del conocimiento



científico, la innovación tecnológica y la formación de recursos humanos a través de la docencia.

Por su brillante trayectoria y sus importantes aportaciones en el campo de la sismología, felicitamos al doctor Roberto Meli por tan merecido reconocimiento.